



Don Felipe durante su intervención en la apertura del «IE Alumni Forum 2012»

### Don Felipe preside la apertura del «IE Alumni Forum 2012»

Su Alteza Real el Príncipe de Asturias ha presidido la apertura del encuentro anual de los antiguos alumnos del Instituto de Empresa, que desde 2003 sirve como punto de encuentro con destacados representantes de los ámbitos económico, institucional y académico. Durante su intervención reivindicó «el valor social del buen empresario y de la actividad emprendedora e innovadora, factores de gran importancia para superar la crisis».

Además, y en presencia de la Secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, y el presidente del Instituto de Empresa, Diego del Alcázar, Marqués de la Romana, Don Felipe subrayó «la gran labor que, en España y en todo el mundo, están desarrollando muchas firmas españolas dirigidas por grandes profesionales», «hombres y mujeres formados en algunas de las universidades y escuelas de negocios más prestigiosas».

Al respecto, Su Alteza Real el Príncipe de Asturias destacó la educación «como elemento imprescindible para mejorar las expectativas profesionales» y recordó que la formación «ha de asumir cambios muy importantes», «derivados del impacto y la necesaria incorpora-

ción de las nuevas tecnologías», «la formación continuada» y «la necesidad de favorecer la mayor integración social» como «objetivo permanente e irrenunciable».

Las conferencias, mesas redondas y ponencias del IE Global Alumni, entre otras actividades, giraron en torno a «El Poder del Networking y la Fuerza de las

Ideas», lema de esta décima edición. La ponencia inaugural corrió a cargo del ex presidente del Banco Central Europeo (BCE), Jean Claude Trichet.

#### MISA

Hoy sábado, a las ocho de la tarde, se celebra, en la Real Colegiata de San Isidro de Madrid (Toledo 37), la misa

mensual que ofrece la Real, Muy Ilustre y Primitiva Congregación de San Isidro de naturales de Madrid. Posteriormente se podrá visitar el Camarón, donde reposa el cuerpo incorrupto del santo Patrón madrileño y también se hallan los restos de su esposa Santa María de la Cabeza, lugar en el que se lleva a cabo una meditación.